

つばめ通信

令和6年1月25日

豊橋市立富士見小学校

第8号



11/19日(火)～20日(水) 5年 野外教育活動

仲間とともに自然を満喫した二日間

今年度は、コロナ禍を経て5年ぶりに1泊2日の野外教育活動となりました。

つい先日までは暖かい日が続いていたのに野外活動当日は真冬のような寒さ。しかし、子どもたちはそんな寒さをもろともせず、夢中になって活動できていました。初めてのことばかりで戸惑うことも多かったです。仲間と協力しながらさまざまな経験をし、野外の目標でもある「き・ず・な」を深めることができました。



海岸レクでは、砂の造形と宝探しをしました。砂の造形のお題は、先生の顔。先生がたの特徴をよく捉えた力作ぞろいででした。宝探しでは、砂に埋められた色のついた石をみんな真剣に探し、見つけた子は歓喜の声を上げていました。



夕食づくり

初めての火起こしには苦戦している班もありましたが、仲間と協力し、どの班も時間内においしいカレーライスが完成しました。

夕食タイム

自分たちで作ったカレーライスは、今まで食べた中で格別においしかったようで、何度もおかわりをしている子もいました。



キャンプファイヤー 日の入り少し前にファイヤーを点火し、キャンプファイヤーの開幕。レク係の企画によるダンスやゲーム、そしてトーチトワリングの演技を思い切り楽しみました。

朝食づくり カートンドック（ホットドッグ）を作りました。牛乳パックを使って簡単に作れ、ほかほかでおいしい料理に、子どもたちは大満足の様子でした。



ウォーキング 野外教育センターの北側の森を抜けて42号線まで道路を歩き、帰りは太平洋岸自転車道を通ってセンターへ。道に迷った班もありましたが、無事にすべての班がゴールできました。

奉仕活動

二日間の締めくくりは、お世話になったセンターをみんなで掃除しました。感謝の気持ちを込めて働くことができました。

プロ選手からスポーツを学ぶ！！

11月に入ってだいぶ涼しくなり、気持ちよく運動ができる季節になりました。富士見小学校では、5日(火)には、トヨタ自動車陸上長距離部OBのかたを、13日(水)には、デンソーバスケットボール部OBのかたをお招きして5、6年生を対象に出前授業を行いました。それぞれのスポーツでの体の動かし方のコツを教えていただいたり、子どもたちの素朴な疑問に答えていただいたりして、思い切りスポーツを楽しむことができました。

トヨタ陸上長距離



いつもは走るのがつらかったけど、軸とリズムを安定したものにして走ってみたら、前よくうまく走ることができました。(6年)

松本さんと菅谷さん

デンソーバスケ



私は、バスケがあまり好きではなかったけど、とても楽しかった。ドリブルやバスケのルールなど優しく教えてもらったので、とてもわかりやすかったです。また、チームでやりたいです。(5年)

体験を通して学ぶ！

10月から11月は、社会見学や校外学習、地域のかたとの交流など、アクティブな学習を取り組んでいます。実際に見たり、聴いたりして学んだことは、子どもたちに強く残り、今後の学習に生かされていくはずです。



5年 富士見幼稚園との交流



1年 あきみつけ



ひまわりキャンプ



6年 校区の消火器探し

12月の主な予定

- 2日(月) 4年出前授業（人権）
3-1 消防署見学
- 3日(火) 持久走大会試走（予備日：5日）
6年出前授業（江戸時代の校区の歴史）
- 4日(水) 仲よしタイム
- 5日(木) 3-2 消防署見学
- 6日(金) おはなし広場
高豊中との異学年交流
清掃強化週間（～13日）
- 10日(火) 持久走大会（予備日：12日）
- 11日(水) 希望制個人懇談会（～13日）
持ち寄り資源回収（～13日）
A5日課 14:45下校（～13日）
ツバメールタイム
- 13日(金) ふりかえりタイム
- 17日(火) うさ耳タイム
特別支援学級ブロック交流会
スクールカウンセラー来校
ペットボトルキャップ講演会
- 19日(木) 委員会
- 20日(金) 給食終了 りんご皮むき練習会
- 23日(月) 2学期終業式 一斉下校11:35
- 24日(火) 冬季休業開始（～1月6日まで）